

dorthin, um sich der Leute und ihrer Schiffe zu bemächtigen. Bei dem Ueberfall war einer von Hopes Männern getödet oder schwer verwundet worden; die Piraten legten denselben in eins der Kanoes, darinnen Teer war, und verbrannten ihn. Hope mit allen seinen Leuten wurde, da man ihnen die Fahrzeuge geraubt und ihr Entfliehen unmöglich gemacht hatte, gefangen genommen und aufs Schiff geschleppt, wo die Gefangenen auf Befehl des Farrington Spriggs, der ungleich grausamer war als Ned Low, in barbarischer Weise mißhandelt wurden, weil sie sich erküht hatten, gegen seine Leute sich zu verteidigen. Ein schlechter Burfche aus Hopes Gesellschaft ließ sich unter die Rotte der Seeräuber aufnehmen und verriet dem Kapitän, daß sein bisheriger Hauptmann gar viele wertvolle Dinge und Habseligkeiten in den Wäldern von Nuatan versteckt habe. Der Wüterich Spriggs ließ hierauf den alten Hope auf so unmenschliche Weise peinigen, daß dieser den Ort, wo sein erspartes Eigentum verborgen lag, entdeckte, worauf dann die Piraten alles hinwegschleppten in die Räuberhöhle ihres Schiffes.

Während dieses geschah, hatten sich die vier im Kanoë geflüchteten Männer ebenfalls in mancher Not und Sorge befunden, welche indes mit dem, was ihre Gefährten erdulden mußten, in gar keinem Vergleich standen. Sie durften, um ihren Vergungsort nicht zu verraten, weder ein Feuer anzünden, noch ihrer Flinten zum Schießen eines Wildbrets sich bedienen, mußten sich von dem rohen Fleisch einer Schildkröte nähren und litten Mangel an Wasser. Bei Tag wie bei Nacht standen sie auf der Hut gegen ihren Feind. Endlich nach fünf Tagen entließen die Seeräuber ihre Gefangenen, denen sie für all das Gut, das sie dem Hope mit seinen Leuten genommen hatten, ein Plattboot von fünf Tonnen zur Ueberfahrt nach der Hondurasbai gaben, dabei aber durchaus keinen Mundvorrat auf ihre Reise. Ueberdies drohte ihnen Spriggs unter fürchterlichen Flüchen einen grausamen Tod, wenn sie sich unterstehen würden, an der Insel zu landen, wo die vier Flüchtlinge, wie er meinte, bald vor Durst und Hunger unkommen mußten. Der alte Hope indes, sobald er bemerkte, daß die Seeräuberschiffe unter Segel gegangen waren, achtete der